



CIUDAD DE MÉXICO | MARTES 24 DE MAYO DE 2022 | AÑO LVII | NO. 20,405 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

ROBERTO HERNÁNDEZ

INTENSAMENTE

## FUERA POSES

Rob Schneider se encuentra en México trabajando en una película llamada *Amor es amor*, en la que se hace acompañar de actores mexicanos como Vadhir Derbez y Adal Ramones. Platicamos con él en exclusiva.

N  
NORMAL

## Prevén oscuro horizonte económico global

DAVOS, Suiza. La guerra en Ucrania protagonizó este lunes el inicio del Foro de Davos, la gran cita anual política y empresarial que vuelve a celebrarse tras dos años de ausencia por la pandemia de coronavirus. El presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, fue el invitado especial con un discurso de apertura que pronunció por videoconferencia desde Kiev, en el que pidió de nuevo a la comunidad internacional apoyo a Ucrania para enfrentar la agresión de Rusia y que se sancione aún más severamente a ese país. **Pág. 16**

**INTERVENCIÓN MILITAR**  
**Biden advierte acciones si China intenta tomar Taiwán**

TOKIO. El presidente estadounidense, Joe Biden, advirtió que una anexión por la fuerza de Taiwán por parte de China conllevaría una intervención militar de Estados Unidos, mientras que Japón se comprometió a ampliar sus capacidades defensivas ante el aumento de las tensiones regionales. Cuestionado durante una rueda de prensa en Tokio sobre si EU ayudaría a Taiwán si es atacado por Pekín, el mandatario de la Casa Blanca respondió un tajante y directo: "Sí. Ese es el compromiso que asumimos". **Pág. 24**

## TAMAULIPAS ES LA ZONA MÁS MORTÍFERA

# En tres años van 33 militares asesinados

RAFAEL RAMÍREZ Y SAÚL HERNÁNDEZ

## El secretario de la Defensa informó que se han reducido las bajas en este Gobierno

En lo que va de la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador han fallecido 33 militares en distintas agresiones criminales, informó el secretario de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Cresencio Sandoval.

Sin embargo, las estadísticas que la dependencia militar publica en su portal de transparencia indican que entre el 1 de diciembre de 2018 y el 1 de mayo de 2022

fueron asesinados 37 elementos del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos, cuatro más de los reportados ayer.

La diferencia estriba en que el titular de la Sedena no contabilizó en su informe a un soldado del Batallón de Infantería asesinado en Huimanguillo, Tabasco, el 31 de diciembre de 2018, el primer mes del gobierno de la Cuatroté. Asimismo, el general habló de tres

militares agredidos en lo que va del año, cuando las cifras de la dependencia que encabeza contabilizan seis muertes por agresión con arma de fuego.

Sandoval González señaló que fue en la administración de Felipe Calderón –quien inició la llamada “guerra contra el narco”– cuando más elementos castrenses fueron asesinados en ataques de organizaciones criminales: 174 en total. Los tres años más mortíferos fueron 2010, 2011 y 2012, con más de 40 muertes por año.

Para el sexenio siguiente, el del priista Enrique Peña Nieto, las ba-

jas militares fueron 99, en tanto que en la actual administración el titular de la Sedena habló de 33 decesos.

Por otro lado, Luis Cresencio Sandoval indicó que también se ha reducido el personal herido durante esta administración por agresiones criminales.

De acuerdo con las cifras mostradas en Palacio Nacional, en 2019, primer año de la administración lopezobradorista, hubo 84 elementos heridos; en 2020 fueron 56; para 2021 repuntaron a 75, y en lo que va de 2022 ya van 13 soldados. **Pág. 4**

**UACM CUAUTEPEC**  
**Suspenden dos carreras**  
La Universidad Autónoma de la Ciudad de México campus Cuauhtepec sufrió una disminución en su matrícula de estudiantes en casi la mitad en el último año. **Pág. 21**

Gerardo Galarza	<b>Pág. 5</b>
Sara Lovera	<b>Pág. 14</b>
Alberto Aguilar	<b>Pág. 18</b>

